

Medienmitteilung

Datum 14. Oktober 2013

Preisübergabe an Wipf Holding AG

VW Golf Variant für Finalist des Family Business Award

Family Business Award

Family Business Award
p.A. Swiss Economic Forum
C.F.L. Lohnerstrasse 24
CH-3645 Gwatt (Thun)
www.family-business-award.ch
info@family-business-award.ch

Die Wipf Holding AG aus Volketswil im Kanton Zürich war im September 2013 unter den drei Finalisten der zweiten Vergabe des Family Business Award. Das vorbildliche Familienunternehmen überzeugte durch eine herausragend nachhaltige und mitarbeiterfreundliche Unternehmensführung. Nun durfte Christian Wipf, CEO der Wipf Holding AG, in der AMAG Uster einen neuen VW Golf Variant in Empfang nehmen, der den Mitarbeitenden während eines Jahres gratis zur Verfügung steht.

Der Family Business Award ist ein von der AMAG ins Leben gerufener Preis, der 2012 zum ersten Mal vergeben wurde. Der Family Business Award zeichnet jährlich ein vorbildliches Schweizer oder Liechtensteiner Familienunternehmen aus, das sich durch ein mehrjähriges überdurchschnittliches und nachhaltiges unternehmerisches Handeln profiliert. Die nächste Preisverleihung findet Mitte September 2014 statt.

Vielseitiges Familienunternehmen

Die Wipf Holding AG ist eine international tätige Industrieholdinggesellschaft mit Sitz in Volketswil und ist in den Geschäftsbereichen Flexible Packaging, Envelopes & Stationery und Direct Marketing tätig. Mit drei operativen Gesellschaften und rund 500 Mitarbeitenden erwirtschaftet die Wipf Gruppe einen Bruttoumsatz von gut 170 Mio. Schweizer Franken. Innovation, Qualität, Zuverlässigkeit, Kundenorientierung, Teamgeist und soziale Verantwortung bilden die wichtigsten Pfeiler der Wipf Gruppe. Die Wipf Holding AG stand zusammen mit der SIGA Holding AG und der Ernst Schweizer AG im Finale um den Family Business Award. Christian Wipf konnte die Urkunde und den Preis im Beisein von rund 200 namhaften Vertretern aus Wirtschaft und Politik aus den Händen von Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch, Direktorin des Staatssekretariats für Wirtschaft SECO und Martin Haefner, Verwaltungsratspräsident der AMAG Automobil- und Motoren AG entgegennehmen. Das Traditionsunternehmen freute sich ausserordentlich über die Auszeichnung. Christian Wipf versteht die Auszeichnung als Anerkennung der erbrachten Leistungen des Familienunternehmens: «Wir freuen uns, als Finalist dabei zu gewesen zu sein und sind dankbar, dass wir als traditionelles Schweizer Verpackungsunternehmen evaluiert wurden.»

Preis für nachhaltiges Unternehmertum

Mit dem Family Business Award werden verantwortungsbewusstes Wirken und eine werteorientierte Unternehmensführung gezielt gefördert und in der Öffentlichkeit kommuniziert. Für die zweite Vergabe des Preises 2013 haben sich erneut gut 100 Firmen beworben. Die eingegangenen Dossiers werden mittels eines vom Center für Nachhaltigkeit und unternehmerische Verantwortung an der Universität Zürich (CCRS) entwickelten Jurierungsverfahrens und von einer unabhängigen Jury geprüft. Alle Familienunternehmen in der Schweiz und dem Fürstentum Liechtenstein mit mehr als 50 Mitarbeitenden, die über eine starke Firmenkultur verfügen und täglich eine hohe soziale und gesellschaftliche Verantwortung wahrnehmen, können sich bis zum 30. März 2014 um den Preis bewerben.

Mehr Informationen unter: www.family-business-award.ch

Bildlegende:

Uebergabe_s: (v.r.n.l.) Christian Wipf, CEO der Wipf Holding AG, nimmt das Fahrzeug von Hano Oertle, Geschäftsführer der AMAG Uster, entgegen.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Automobil- und Motoren AG
Dino Graf
Leiter Corporate Communication
Telefon +41 56 463 93 51
presse@amag.ch

AMAG Automobil- und Motoren AG
Markus Gamper
PR Manager AMAG
Telefon +41 56 463 93 35
presse@amag.ch